



令和元年度  
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

立飛前日

学年 6 年 楽器 トロンボーン

8月22日に行われる、東京都バンドフェスティバルにては。

シンフォニア・ノビリス、シフを演奏します。

その中で“私が”すとすと気をつけていろ所があります。そこは何度已  
何度も先生に注意されている所です。明日には4分音符を走りながら行  
かせて貰います。

5年生の終わりに定期演奏があり始まる前には幹部の発表があり  
ました。そこで私は、コンサートマスターを任せられました。そこから私は  
朝みんなの前に立って笛を吹いてする仕事があります。

私は大会に向けてみんなが上手くなるように、言える程度おいて  
きました。なので、みんなは全国大会に行けるやうあります。

今まで“練習して成果を出して本番を向かえていきたいです。

今年からマーチングが始まりました。マーチングの動きを矢口さん

コンテ(ドリル)があります。それをよくみていつ動かさないかを

覚えます。私は始めに見た時は簡単そうにみえていたけれど、やってみると、すかしく、5メートルを8歩で“歩く長さ”62.5cmと決まっています。それを持ち去るなり、これまでアーチがあるとヒーリング5メートルして“はなづかてしまい、みんなと一緒に歩いています。マーチングはとても入賞は決まりか”あります。

そこで“出来ていてから、人たちはおしゃれな人にこだわりまして、私は本気で“絶対!! 全国大会に行きたいので”協力して取り組んで”ましても、逆にみんなは「もう、大阪に行く準備しているみんな、とうていいる人もいます。それほど“行く気、走る気”で”可!! しっかり練習したこと

をいかしてみんなの行、アピールをして”です!!

なので”早くねます!! しっかりと本番を練習の手をかえをして”です!!

『全 国 大 会』

『出 場 曲』 『めざせゴー！』

『金 賞』 !!!



令和元年度  
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

立飛前日

学年 6年 楽器 トランペット

私は、今回のコンクールが最後で卒業します。

なのでこの最後のコンクールのために精一杯練習

習してきました。また、その中で沢山の事が

ありました。私はコンクールで吹く曲のシンフォ

ニア・ビリ・シマでソロコルの3番になりました

した。このパートは、メロディーや高い音が多く

あって吹けるか心配でしたが、頑張りました。

譜読みしめきり日が過ぎた後、4年生はまだ譜

読みが終わっていませんでした。それは、パー

トリーダーの私がきちんと計画を立てられて

いなかつせいでした。いろいろな場所を簡単

に変更してもらったので、それで元気張りたい

です。また、合奏でソロコルが沢山注意され

たこともありました。一つ一つの音をどのように吹くかを意識できていなかったからです。

改善できたところ本番でもできるようにしたいです。家族や地域の方々の支援と期待に応えることができるように精一木下演奏したいです。



## 令和元年度 ・バンドフェスティバル東京都大会を前に

立飛前日

学年 6 年 楽器 パーカッション

1バンドフェスティバル東京都大会に参加させていただくのも今年で最後の年となりました。

演奏する曲は、「シンフォニア・ノヒーリッシュ」でした。この曲を初めて聴いたときに、本当に演奏できらか

不安になりましたが、とにかく形にはなたので発表できるのか楽しみです。この夏で私がいから

ほたことは、広い場所でも管楽器の人たちとタイミングを合わせて演奏することでした。後ろの方にい

るので、時差により指揮者にはおくれて音をとります。そのため自分はあわせたつもりでも、あ

いよいよあわせるのがとても難しかったです。本番が近くなつたある日に、先生に指揮より少し早い

でななくように」というアドバイスをもらいました。その通りにすると先生が「合はようになつたと

言つた」「おつて自信がつきました。その他にもたくさんできよいところはあるけど、もう本番までに、つま

うになることはあります。だから今までできることを確実にやってマイナスになる点を減らしてみないと力をあ

わせて練習を通り今までで一番いい合奏にして金賞ラインに演奏をのせていい結果を残せるように

力をだしきれるように夜はよくねつ体調に気をつけ、本番をむかえたいです。

手伝ってくれたお母さんかいた、OGOBのみなさん応えんしてくれたみなさん本当に

ありがとうございました。これからもお願ひします。



令和元年度  
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

立飛前日

学年 6 年 楽器 アルトホルン

バンドフェスティバル東京都大会前日になって、まず本番では

練習通りに落ちついて演奏したいと思っています。今まで、講師の

先生に教えてもらった事、身に付けた事を生かせるように演奏中に

意識したいです。また、今年は去年と違ってマーチングがあるので、

動くけど音がゆれないように先生に教えてもら。たかかとからついて前に

歩くというのと、爪先立ちをしてかかとをしゃり上げ、後ろに下かる

という2つを特に気をつけたいです。そして、毎回イベントなどで演奏

させてもらってる時に、保護者の皆様の協力があるので、しゃり

と感謝して、その気持ちも込めてしゃりと自分の出せる全力で演奏

したいです。そして、今回は小学校生活最後のコンクールなので

「金賞、全国」に行きたいです。そのためには、一つの事を

毎回毎回集中して次の事や、行動力も気を付けたいです。

自分で出せる精一杯の事を全力で出しきりたいです。

そして何より、一緒に演奏する金管バンド1人のメンバーが

いたから、協力してできたこともたくさんありました。なので、

みんなにも感謝したいです。今まで練習してきた中でもいろいろな

体験ができたので、コンクールを通して色々な事が分かったので良かった

と思っています。本番では、みんなで楽しんで演技して、会場全体

が盛り上がるような演奏をしたいです。

今までやってきたことを全力で出して、

## 「金賞、全国大会

出場」をめざしたいです。



令和元年度  
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

立飛前日

学年 6年 楽器 トロンボーン

今年最後となるバンドフェスティバル東京都

大会。私は音をたくさん出すことを目標にほ

した。昨年の大会では、入部したばかりであ

まり音を出せませんでした。でも、今年は最高

学年なので、「4、5年生を引っ張っていかないと!」

と思いました。私はもう競気ごみすきで、みんな

にヒシバシ言って自分のことなんかそっち

のけていた。そんな時、虫明先生に、「お前が一番でき

ていないから、まわりのことは気にするな」という

かんじのことを言ってくれました。その時は

は、とさせられました。確かに自分はみんなことばっ

かだつたからです。今年は音と一緒にマーチングも

入っているので、今、計にいはっていたのだと思  
いました。

そして、とうとうコンクール前日を迎えた今日。

楽器をケースにしまっている時に、昨年のB.OGからもらったキー・ホールダーやう、と見ると、練習の成果を發揮して楽しく演奏してね」と書いてありました。それを見て、「もし明日は思い切って楽しまう」と思いました。

大村先生やさいとう先生、元気もちろん虫明先生、支倉部の方々で家族の支えがあったから、ここまでがんばってこれたのだと思います。

明日はみんなの期待に応えられるような演奏をいい小学校生活最後のコンクール。最後に笑って終わりたいです。

ゴー！ト、金賞！！



令和元年度  
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

立飛前日

学年 6年 楽器 パーカッション

小学校生活最後のコンクールに参加させて、  
いただきます。私が6年生になって自分の立場が  
大きく変わり、部長としてのしかくを持つようにな  
りました。その中でコンクールの練習を、同  
時にするのは、とても難しくて大変でしたが、  
いっしょに活動するみんなのおかげで、前  
向きに練習することができ、4、5年生の時  
より、じょうたつが速くなりました。

今年のコンクールは、去年とちがって、マ  
チニグをします。パーカッションはやりませ  
んか、キューハルトの管楽器は、動きな  
がらの演奏をするので、1日、1日カリハート  
な練習になりました。そんな中でも、みんな

なは、暑い体験館でたくさん練習しているの  
を見て、とても、自分にいきなりくらいのじ  
力をしているんだとあがめて思いました。

ここまで教えてくれた、虫明先生、譜面師  
の先生にとても感謝しています。

このことをこれからでも生かし、今年のコンクール  
でもかなり頑張ります。

さしき

全国!



## 令和元年度 ・バンドフェスティバル東京都大会を前に

立飛前日

学年 6年 楽器 チューバ

わたしは、この年をもってこの金管バンドを卒業します。

だからこそ、この年のバンドフェスティバルでは、今年こそ、大阪城

ホールで行われる、全国大会に行って、良い結果を残してこの

金管バンドのメンバーとして最後のバンドフェスティバルを笑顔

で終わりに。そう思って練習に取り組んできました。

はじめて楽譜がはり出された日、わたしは練習中にさそく見に

行きました。曲名は「シンフォニア・ノビリシマ」。聞いたことない

曲名でしたが、楽譜は E<sup>b</sup> Bass と Tuba があり、今まで「バンドフェ

スティバルでやった曲目の中ではいちばんメロディーっぽいリズムが

多くて、とても嬉しかったです。

運動会からしばらくして、わたしは虫明先生から楽譜を手渡

されました。その楽譜は、「E<sup>b</sup> Tuba」。わたしが4年生のときから

憧れていたパートでした。わたしは嬉しくて自満したいほどでした。

それから、符読みを毎日していきました。わたしは、みんなよりも楽譜が配られたのがおそらくみんなに追いつけるのか、とても不安でしたが、何とかみんなに追いつけそうで、良かったです。

わたしが一番この曲の中で苦戦したところが2つあります。

1つ目は、1番最初のゆっくりのところです。最初の者が、チューバは2人とも高いソリで、最初の方の合奏では、当たりがないときが多く、よく怒られました。

2つ目は、中盤のゆっくりになるところの、高い音で短く吹くところです。その場面では、チューバパートではわたししか吹く人がいなかったり、当たりにくいでですが、高い音を当てないと、1人なのですぐ先生にバレてしまうので、音がいつも吹いても当たるよう練習しました。

明日の本番では、小学校生活最後のバンドフェスティバル東京都大会なので、今まで、夏休みの間に練習してきた成果を存分に發揮できれば、いいと思います。どんな結果だとしても、自分を功めたり、悔やんだりしないで、泣いたりせずにつぶやいて

笑顔で“前向きな気持ちで”、次の日からの一日一日の練習を大事に思いながら、一つ一つのイベントに向けて頑張って行きたいです。

最後のイベントである、定期演奏会の日までの1日1日の日々を大切に思って過ごしていきたいと思います。

もし、全国大会に行けたとしたら、金賞をとって、笑顔で“帰”て来たいです。

全国大会に行けなかたとしても、悔いの残らない演奏をしたいです。

目指せ!!

全国大会金賞!!



令和元年度  
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

立飛前日

学年 6年 楽器 ユーフォニアム

ぼくは明日、コンクールをひがえ、こう思いました。今日の通し練習で夏の最後の練習としてふさわしいと思いました。この練習の成果を明日にいかせるようせいいはんがんばりたいです。ぼくはユーフォニアムのパートリーダーなので、かいつきみんなを引っ張っていける用にしています。明日のコンクールでは、金賞をとって、全国もいける用にしました。曲の最後にはマーチングがあるのががんばりました。夏休みの間の練習です」とマーチングをやったとき、最後までやりきっていきました。



令和元年度  
バンドフェスティバル東京都大会を前に

立飛前日

学年 6年 楽器 アルトホルン

6年生になり、最後のいはばん大きな大会が、今、刻一ニ<sup>ト</sup>と、確実にせま、

てきていることを感じながら、今日は練習をしました。

今の気持ちは、とてもきんちょうしていい、さげひにいくらいにいたけれど、はやく

明日が来てしまい、全国大会にみんなで行きたいという気持ちがすこくて、

なんとか落ちつかない気分です。まだ今年ははじめてZ-キングにちょうどせんじたし。

昨年と同じ2番だけれど、6年生ということや、サガバントスターということの

アレッセーガーばかり、昨年よりもかなりきんちょうしています。また、明日大

会ということを感じられていないけれど、がんばりたいと思います。

今日先生たちに教えてもらったりことや、自分で「気をつけたい」と=3を忘れない

かなと少し心配けれど、早く結果が知りたいです。

明日の今は、どんな気持ちなんだろう、そのことを考えるだけで、とても落つくな

二とかいで、まだないです。でも、今日の最後の状態をいいときには、いい結果

がもっていると信じます。がんばります。全国大会に、行きます！でも、いい結果

果でなくとも、金管 みんなで同じ目標に向かえるというけいけんをするには

は少ないと思うし、それが3回もけいけんすることがてきるのにはとても

めくまれていいことだと思います。なので、できるだけいい結果を残せる

ようにしたのです。でもそれはみんなで大阪に行ければ、とてもうれしく

いけれど、せめて金賞をとることがてきれば」という思っています。

昨年は、「来年は絶対に行けない…」と思っていたけれど、あんまりいい

そうな気がします。

やっと迎えることかて「またハンドフェスティバル東京都大会の前日。

はやくして、マーチングのしせいや曲を正確に聞いて、明日のためにそなえ

て、明日成功するよう力がんばります。

いい結果でも、あまりよくない結果でも、涙が出ると思います。

どうせなら、私は、すばらしいいい結果で涙を流すでが、でさう

いいなと思います。 目指せ！！

明日が楽しみです。 ゴールド全賞&全国大会！！

がんばります。

がんばります！！



令和元年度  
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

立飛前日

学年 6 年 楽器 トランペット

私にとって、明日は、東陽小学校、金管バンドでは、最後の東京都大会です。明日は、去年やおととしとはちがってマーチングも入っていろしむすかしいところもたくさんあるので、今まで練習してきたとおりに、がんばってできるようにしたのです。マーチングでは、1人まちがえたりしてしまったり、すごく目立つし、点数も減ってしまうので、動き始めや動き終わりをしっかりできるようにしたいし、今回はミュートも使うので、がごに入れてもうう時の動作が大きいと目立ってしまうので、入れてくれると入れやすいようにおけるようにしたのです。もう本番だと思ふと、早いなと思うけど、明日は全力でできるようにしたいです。

めざせ！ゴールド金賞！



令和元年度  
バンドフェスティバル東京都大会を前に

立飛前日

学年 6年 楽器 ブラス

ほくは明日、コンクールをひかえて、こう  
思いました。明日本番だけじゃんと  
演奏できるかなと思いました。でも、  
今日の最後の合奏で少し自信をもて  
ました。むろい先生がいい、ていたよう  
に、金をとることを好きになるのではなく、音楽を好きなこと、といっていました  
が、や、はより銀より金を取りたいし、全  
国大会にいきたいという気持ちもあ  
たのですか今思うと、明日のコンクー  
ルを楽しもうと思いました。結果があ  
るくても良くても笑って終われるよう  
くいの残らない演奏したいです。



## 令和元年度 バンドフェスティバル東京都大会を前に

立飛前日

学年 4年 楽器 パーカッション

金管バンド生活初めてのハンド"フェスティバル東京都

大会前日になって、今までの練習のせいかを明日みんなで"だす日です。

わたしは、初めての発表で、ティンパニを使い、そのほかにも、バスドラや、

スネアを多くやりました。そして、大会は、バスドラを使うことになりました。

かくふを見た時は、かんたんそうだけじ、フルレッシュモカたくさんあるので

大変でした。ですか打楽器の先生や、かうそうを見てくれている先生などに、

教えてもらい、あと、二十日になって、もっと、表情をつけてと言われました。

そして、せいいっぱい練習して、前日になりました。ドラをやることになって、

初めてだったので大変でした。1回会場に行って、こんなに見てくれるん

だなと思います。これを生かして、がんばろうと思います。わたしは、

大会のために体から管理に気をつけることができました。

めざせ、全国出場!